

# 市民の声

議会だよりクイズの応募の中で、お寄せいただいたご意見や感想をご紹介しますコーナーです。

一支国博物館の方から、土曜の夜になるとライトが2本光っていてビックリしました。何があっているのですか？  
8歳

原の辻遺跡一带に広がる「一支国王都復元公園」で弥生時代の建物をライトアップしていたものです。



議会だよりを時々読んでいます。27号、議会定例会は第1週金曜日に開会とあります。なぜ金曜日でしょう。議会は土・日でも関係ないと思います。土・日も会期中で手当が出ているのではないのでしょうか。 71歳

土曜日曜には地域行事が集中し、各行事(公民館行事・運動会・イベント等)には市長・議員・職員ともに参加するため、休会しております。また、議員の手当は毎月報酬となっており、議会開会の全日程(土日など休会中を含む)に特別に手当が出ていることはありません。「議会を土日開催しないので傍聴したくてもできない。」とか、「勝本町まで行くことが大変だ。」などのご意見をよくいただいております。今年4月からはケーブルテレビで議会中継が始まりますので、お茶の間から議事を視聴していただくことができます。仕事などで視聴できなかった方にも便利になると思っています。

毎回議会だより楽しみにしています。ケーブルテレビは今イチャわかりませんが、議会だよりでよくわかり光テレビの申し込みをしました。 10歳

一支国博物館、子どもの遊ぶ所をもう少し何か取り入れてほしい。キッズコーナーあるけど、いまいち遊べない。軽食も何かあればいいなあと思います。たとえば、うどんでも…。 58歳

元旦からうどん始めました。

イノシシが海を渡って来ていると新聞に載っていますが、吉岐にはいなかったのですか？ 7歳

イノシシは、もともと吉岐には生息していません。稲・麦・芋などの農作物を好んで食べるので害獣とされています。最近、吉岐島の海岸でイノシシの死骸が発見されたり、田んぼにイノシシの足跡が確認されました。吉岐の島内でイノシシが生息すれば、農家にとっては大変な損害となります。もしもイノシシを見かけたら、すぐに市役所にお知らせください。

連絡先… 農林課(石田庁舎)  
44-6111

図書カードが欲しいです。その前にクイズに当たって当てるかなあ？ 当たって当たりた〜!! 13歳

古く神話の時代、吉岐は別名「天一柱」アメノヒトツバシラと言われており、天地をつなぐ世界の中心とされていました。そこでサーチライトで天をさし「天一柱」をイメージしています。ライトアップ期間中には、この光の柱を目指して原の辻にたどり着かれた方も多かったようです。